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平成２９年度 函館市福祉のまちづくり推進委員会 会議概要 

 

■日 時 

 平成３０年３月３０日（金） 午後２時００分～３時３０分 

 

■場 所 

 コンテ日吉 多世代交流センター  

 

■報告事項 

 １ 函館市福祉のまちづくり条例整備基準適合状況について 

（平成２６～２８年度） 

２ 函館市福祉のまちづくり施設整備費補助金について 

 

■協議事項 

１ コンテ日吉多世代交流センターについて 

 

■会議資料 

 １ 函館市福祉のまちづくり条例整備基準適合状況（平成２６～２８年度） 

 ２ 函館市福祉のまちづくり施設整備費補助金のご案内 

３ 函館市福祉コミュニティエリア「コンテ日吉」について 

 ４ 函館市福祉コミュニティエリア「コンテ日吉」（パンフレット） 

 

■出席委員（１４名） 

 石塚委員，稲垣委員，佐藤委員，島委員，高橋委員，田崎委員，田中委員， 

丹代委員，外崎委員，能戸委員，濱谷委員，松川委員，宮川委員，山本委員 

 

■欠席委員（６名） 

 嵐田委員，篠原委員，高田委員，多田委員，宗像委員，村本委員 

 

■傍 聴 

 ０名 

 

■報 道 

 ２社（北海道新聞社，函館新聞社） 

 

 

■事務局職員 

 保健福祉部 藤田部長 

  地域福祉課 和久井課長，伊藤主査，藤井主任主事 
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■関係機関（事業者等） 

 （株）ハーモニー事業本部統括管理部 部長 佐藤 邦広 

 （株）北海道二十一世紀総合研究所 客員研究員 清水 玲子  

 

■会議要旨 

 １ コンテ日吉施設見学 

２ 開 会 

 ３ 委員および事務局紹介 

 ４ 委員長および副委員長選出 

 ５ 保健福祉部長挨拶 

 ６ 報告事項 

 ７ 協議事項 

 ８ 閉 会 

 

 

（事務局 伊藤） 

今日は，最初にコンテ日吉の施設を見学していただいた後に会議を始めたい。 

 (株)ハーモニーから施設について説明しながら案内をする。 

 

－施設見学－ 

 

（事務局 伊藤） 

 では，これより平成２９年度福祉のまちづくり推進委員会を開催する。本来は保

健福祉部長よりご挨拶申し上げるところだが，所用により到着が遅れているため，

到着次第ご挨拶申し上げる。 

 今回は，委員の改選後，第 1 回目となるため席順に従いご紹介していくので一言

ご挨拶お願いしたい。 

 

－席順に従い委員紹介－ 

 

（事務局 伊藤） 

 次に当委員会の事務局である函館市保健福祉部職員を紹介する。 

 

－事務局職員紹介－ 

 

（事務局 伊藤）  

 次に資料の確認になるが，次第，委員名簿，資料 1 から３とコンテ日吉のパンフ

レットを事前に配布している。不備等あれば事務局に申し出てほしい。 

 今日の会議は，午後３時３０分終了を予定しているのでご協力お願いしたい。ま

たこの会議は公開とさせていただく。 
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（事務局 伊藤） 

 続いて委員長および副委員長の選出となるが，福祉のまちづくり条例施行規則第

１１条第２項の規定により委員長および副委員長は委員の互選により定めることと

しているが，事務局案としては，委員長に福祉人材の育成を通じて本市の福祉のま

ちづくりに寄与されている学校法人西野学園函館臨床福祉専門学校の校長である佐

藤委員に，また副委員長は本市の福祉活動の中核を担っている函館市社会福祉協議

会の評議員である田中委員にお願いしたい。 

 

 －異議なしの声－ 

 

（事務局 伊藤） 

 異議がないようなので，佐藤委員を委員長に，田中委員を副委員長に議事を進め

ていく。佐藤委員および田中委員には委員長席および副委員長席へ移動いただきた

い。 

 

 －委員長および副委員長 座席移動－ 

 

（事務局 伊藤） 

 では，代表して佐藤委員より一言ご挨拶お願いしたい。 

 

 －佐藤委員長 挨拶－ 

 

（事務局 伊藤）  

これからの議事については，佐藤委員長に進行をお願いするが，保健福祉部長が

到着したので皆様に一言ご挨拶申し上げる。 

 

－保健福祉部長 挨拶－ 

 

（事務局 伊藤） 

 保健福祉部長は，所用があるためここで退席するので了承願いたい。 

 

（佐藤委員長） 

 では，会議次第に従い進めていく。「６ 報告事項（１）函館市福祉のまちづく

り条例整備基準適合状況について」事務局から説明お願いする。 

 

 

（事務局 伊藤） 

  

－資料１説明－ 
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（佐藤委員長） 

 事務局の説明に対し，何か質問等はないか？ 

 

 －意見なし－ 

 

（佐藤委員長） 

 次に，「６ 報告事項（２）函館市福祉のまちづくり施設整備費補助金につい

て」事務局から説明お願いする。 

 

（事務局 伊藤） 

 

－資料２説明－ 

 

（佐藤委員長） 

 この件について何か質問等はないか？ 

 

－意見なし－ 

 

（佐藤委員長） 

なければ，次に「７ 協議事項（１）コンテ日吉多世代交流センターについて」

事務局から説明をお願いする。 

 

（事務局 和久井） 

皆さん既にご存知かと思うが，この施設は地域福祉の実践や地域包括ケアシステ

ムの構築をするため，地域住民や大学などが協働でソフト事業を展開する福祉コミ

ュニティエリア整備事業の中心となる施設である。今後の展開については，（株）

北海道二十一世紀総合研究所より説明いただく。 

 

（（株）北海道二十一世紀総合研究所） 

 

－資料３・コンテ日吉パンフレット説明－ 

 

（佐藤委員長） 

 今の説明でコンテ日吉多世代交流センターの概要が把握できたと思うが，その中

で今後の事業展開などについて協議したいと考えている。意見等ないだろうか？ 

 

（石塚委員） 

 場所がわかりづらいと思うので案内方法の工夫が必要ではないか。 
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（（株）ハーモニー） 

 大雪の関係で外構工事も遅れている。似たような施設が多いので案内看板につい

ても今後分かりやすい表示方法を考えていきたい。 

 

（田崎委員） 

 施設の利用時間はどのようになっているのか。 

 

（（株）北海道二十一世紀総合研究所） 

 午前９時～午後９時までとなっている。現在は工事中の部分があるので午後５時

までとなっている。    

 

（田崎委員） 

 若い世代は午後９時の閉館では早すぎて利用しづらいのではないか。時間の設定

を使用に合わせて流動的に対応するなど若い世代にも利用しやすい環境が必要では

ないか。 

 

（佐藤委員長） 

 要望として処理する。この施設は土・日の対応はどうなるのか。 

 

（（株）北海道二十一世紀総合研究所） 

 土・日も開放している。夜の利用については，使用に合わせた対応は可能だと思

うが検討させてほしい。 

 

（田崎委員） 

 これから色々な団体が利用を希望すると思うので，弾力的な運用を検討してほし

い。  

 

（佐藤委員長） 

 利用料などはどうなっているのか。 

 

（（株）北海道二十一世紀総合研究所） 

 営利目的だと１時間１，０００円を予定している。町会などの非営利の場合は，

１時間２００円を予定している。個人の利用でも可能になっているが，その場合は

１時間３００円を予定している。非営利の研修会等の場合は１時間３００円になる

が，別途暖房費等は徴収させていただく。 

 

（外崎委員） 

今の話しの続きとなるが，テーブル等のセッティングはどのような形になるのか。 
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（（株）北海道二十一世紀総合研究所） 

すべて借り側にセッティングしてもらう。会議用テーブルもあるので物品庫から

出し入れしていただくことになる。 

 

（外崎委員） 

 貸出物品はどのようなものがあるのか。 

 

（（株）ハーモニー） 

 マイク，スピーカー，プロジェクター，スクリーンなどがあり，それらの物品は

別料金となるがテーブルやイス等は当初料金に入っている。 

 

（佐藤委員長） 

 ほか，質問等ないだろうか。 

 

 －質問・意見なし－ 

 

（佐藤委員長） 

 では，協議事「７ 協議事項（２）その他」で何か意見等ないだろうか。 

 

（石塚委員） 

 平成２８年度の補助金の予算額や実際の支出は何件あったのか知りたい。 

 

（事務局 伊藤） 

 平成２８年度の予算額は１００万円となっている。実際の支出は残念ながら０件

となっている。 

 

（佐藤委員長） 

 ちなみに平成２７年度はどうだったのか。 

 

（事務局 伊藤） 

 平成２７年度は，総件数は１件，箇所数としては６か所あったが，件数としては

１件であり，補助額は１１２万円となっている。 

 

（佐藤委員長） 

 その他意見等ないだろうか。 

（石塚委員） 

 この日吉コミュニティエリア全体の市の予算としてはどのくらいあったのか。 
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（事務局 和久井） 

 このエリア全体は民間事業であり，市では土地を整備事業者に約６億５千万で売

却している。その後は事業者が整備した施設については，手元に詳細な資料がない

が，施設によって国や北海道の補助金が交付される形となっている。 

また，周辺の道路等については，市道であれば所管が土木部だがそちらで整備し

ている。 

 

（佐藤委員長） 

 その他意見等ないだろうか。 

 

（高橋委員） 

 バスの案内の件だが，ここから乗車する場合には時刻表があるが，市内の色々な

場所からこの施設を利用するときにどのような経路でくればいいのか案内が不足し

ている。パンフレット等に表示があれば分かりやすいと思う。 

 またバスの本数が少ないように思える。現在は車社会だが，高齢者等の施設利用

を考えるとバス会社と調整し本数を増やすなどの工夫が必要だと思う。 

 

（事務局 和久井） 

 このエリアの近くに日吉営業所があるが，そこからは１日３００本程度バスが出

ていると聞いているので，今後分かりやすいパンフレットの作成や周知等を含め検

討していきたい。 

 

（佐藤委員長） 

その他意見等ないだろうか。 

 

－意見なし－ 

 

（佐藤委員長） 

では，事務局の方からその他で何かあるか。 

 

（事務局 伊藤） 

 今年度の委員会はこれで終了となるが，新年度の開催について別途案内するので

よろしくお願いしたい。また，今日の意見等は今後の福祉のまちづくりを推進する

うえで参考とさせていただく。 

 

（佐藤委員長） 

 これで本日の会議は終了とする。 

 

＜閉会＞ 


